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Question du groupe radical 
 
Banque cantonale neuchâteloise: point de la situation 
 
Plusieurs banques cantonales ont connu pour diverses raisons des difficultés 
importantes qui ont nécessité l'intervention financière des pouvoirs publics, notamment 
celles de Berne, du Jura, de Genève et dernièrement celle du canton de Vaud. 
 
Quelle évaluation de la situation de notre Banque cantonale le Conseil d'Etat fait-il? 
 
Les affaires reprises de l'ex-Crédit foncier neuchâtelois (CFN) ont-elles finalement eu un 
effet bénéfique ou ont-elles pesé, ou pèsent-elles encore, sur les résultats de la BCN? 
 
Les besoins en provisions sont-ils maîtrisés et qu'en est-il de la méthode d'évaluation, si 
l'on fait référence à la problématique vaudoise? 
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